
 

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

638/AB XXIV. GP 

Eingelangt am 11.03.2009 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 
 
 

 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 
GZ: BMG‐11001/0017‐I/5/2009 

Wien, am   10. März 2009 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
797/J der Abgeordneten Dr. Belakowitsch‐Jenewein und weiterer Abgeordneter 
nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Zu den Fragen 1 bis 5 darf ich auf die beiliegende Stellungnahme der Wiener 
Gebietskrankenlasse verweisen.  
 
Frage 6: 
Im Hinblick auf die Stellungnahme der WGKK erübrigt sich eine Beantwortung. 
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Frage 7: 
Derartige Vorwürfe sind auch im Zusammenhang mit anderen gesetzlichen 
Krankenversicherungsträgern nicht bekannt. 
 
Frage 8: 
Mangels Verifizierung des in der Anfrage geäußerten Verdachts erübrigen sich 
Überlegungen nach künftigen Schritten zur Verhinderung.  
 

 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
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